



唐古・鍵遺跡史跡公園で夏まつりが開催 されました。

会場では、勾玉づくりやアンギン編み、 銅鐸づくり、鹿の角を使った釣り針づくり が行われました。

参加者はものづくりを通じて弥生の文化 に触れ、楽しんでいました。

唐古・鍵遺跡史跡公園夏まつり

町商工会青年部が主催する「第10回ど ろんこバレーボール大会」が開催され、総 勢38チームがエントリーし数多くの熱戦 を繰り広げました。

白熱した試合の結果チーム「ルビーの指 輪」が総合優勝を果たし、次回大会の出場 権を獲得しました。

7/ 20.21

家族や友達との夏の夜の思い出に

ぎおん祭

田原本の夏の風物詩「ぎおん祭」が津島神社 を中心に開催されました。

町内外から大勢の人が訪れるなか、たわらも と吹奏楽団やキューティーズ、子ども会などに よる、盛大なオープニングパレードが行われま した。

拝殿前には参拝客が行列をなし、境内は昔な がらの夜店が立ち並び、訪れる人でにぎわいま した。神社周辺は、元気な子どもみこしやだん じりが練り歩き、祭りを盛り上げました。イベ ント広場のステージでは、ヒップホップダンス などが披露され祭りを一層盛り上げました。



▲祭りを楽しむ

▲射的に挑戦





▲ダンスで祭りを盛り上げる
▲だんじりが練り歩く



防災への意識を自分たちで高める

薬王寺くすのき会での防災講座

田原本町老人福祉センターで、薬王寺くすのき会が、定例会の中 で防災士2人による防災講座を開催しました。

防災士辻誠一さんと、沖本可奈さんによる、災害についての事前 対策や、災害時にどう動くべきかなどの説明があり、参加した皆さ んは、質問するなど真剣かつ楽しみながら聞いていました。



▲防災士・辻誠一さんのお話。さまざまなデータや 事例、自身の取り組みをあげて説明



▲町職員から、避難情報や災害電話サービス、保 存食などについて説明



▲参加した人から、防災士の2人に質問



▲防災士・沖本可奈さんによる、クイズなどを交え た事例についてのお話





見守り活動実施打ち合わせ会



各校区の子ども見守り隊、天理警察署、 警友会 (警察官 OB)、各小学校の関係者 と町関係者が集まり、子どもの見守り活動 のための打ち合わせ会が実施されました。 夏休み中の登校日や緊急時の対応方法、自 治会での取り組みなどの情報共有を行い、 互いの連携を深めました。

7/24

ため

IE

田原本中学校の生徒が表敬訪問

7/

夏休み親子クッキング しく仲良くクッキング

東には特に強い人が多いので、決勝に残れる ように頑張ります」と意気込みを語りました。

三宅陸上クラブに所属する北小学校の中村 健心さん、南小学校の矢追颯太さんと瀬田百

華さんが、混合 4×100m リレーで第35回

全国小学生陸上競技交流大会奈良県予選で1

位になり、全国大会出場が決定しました。「関

田原本南リトルヤンキースが高円宮賜杯 第39回全日本学童軟式野球大会マクドナ ルド・トーナメント奈良県予選会で三位の 成績を収め、森町長を表敬訪問しました。 キャプテンの森田勝生さんは、「チームー 丸になって、優勝を目指して頑張りたい」 と、西日本大会への意気込みを語りました。



南千代自治会夏祭りが南千代会館前の公 園で行われました。大勢の人が訪れ、スー パーボールすくいや輪投げを楽しみ、ポッ プコーンやかき氷をおいしく食べていまし た。さらにビンゴゲームやカラオケ大会、 盆踊りが行われ、皆、暑い夏のさなかにも かかわらず大いに楽しんでいました。

7/ **26**

町立小学校の児童が表敬訪

ストタイムで全国

田原本南リトルヤンキース表敬訪問 会に向け

8/

第38回南千代住宅自治会夏祭り

をみんなで楽し



田原本中学校の田垣稜笑さんが森町長を

表敬訪問し、所属する橿原ボーイズが奈良・

和歌山地区予選で1位になり、第13回全

日本中学野球選手権大会ジャイアンツカッ

プへの出場決定を報告しました。ボーイズ、

シニア、ヤングチームの激戦の中勝ち進み、

第2次田原本町食育推進計画の一環とし て、町食生活改善推進員協議会主催の「夏 休み親子クッキング」が保健センターで開 かれました。参加者は、仲良く野菜を切っ たり、他の親子との会話を楽しみながら豚 スライスのロールキャベツ、レタスとベー コンのスープなど4品の料理を作りました。

09 広報たわらもと 2019.09